



*„Man sieht die
Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel wird.“*

In stiller Trauer geben wir bekannt,
dass mein lieber Bruder, unser Onkel, Neffe und Cousin

Herr

Norbert Stangl

den Kampf gegen seine, mit großer Geduld ertragenen Krankheit, verloren hat
und am Montag, den 10. Oktober 2022 im 66. Lebensjahr von seinem,
zuletzt sehr schweren Leiden, erlöst wurde.

Die Verabschiedung und Urnenbeisetzung unseres
lieben Verstorbenen findet am

Freitag, den 21. Oktober um 15 Uhr

am Friedhof in Breitenwaida bei seiner letzten Ruhestätte
am Familiengrab statt.

„Wenn die Zeit endet, beginnt die Ewigkeit“

In liebevoller Erinnerung und Dankbarkeit

Gerhard und Daniela

Bruder mit seiner Lebenspartnerin

Alexander und Kristina

Neffe mit seiner Lebenspartnerin

Thomas und Manuela

Neffe mit seiner Lebenspartnerin

Im Namen aller Verwandten

Puch, im Oktober 2022

Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen